

# El Hospital General atendió más de 400 casos de ictus durante el año 2015 - Levante de Castelló - 30/10/2016



Rogelio Tena tiene 68 años y ha sufrido tres ictus. CARMEN RIPOLLÉS

## El Hospital General atendió más de 400 casos de ictus durante el año 2015

► La sección de Neurología del HGUCS subraya la importancia de conocer los primeros síntomas

### LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Unidad de Ictus del Hospital General Universitari de Castelló (HGUCS), compuesta por especialistas de la sección de Neurología activó el «Código Ictus» un total de 418 veces durante todo el año 2015, lo que permitió que un total de 305 pacientes recibieran un tratamiento efectivo ante esta patología potencialmente mortal e incapacitante.

Este departamento, puesto en marcha en octubre de 2008, ha tratado durante el primer cuatrimestre de este año a 104 pacientes con ictus, después de que se activara el complejo sistema de emergencias hasta un total de 139 ocasiones. La sección de Neurología del HGUCS ha querido trasladar durante el Día Mundial del Ictus (que se celebró ayer) la importancia de conocer los primeros síntomas de esta enfermedad, para lo que sus especialistas, junto con alumnos de Medicina de la Universitat Jaume I de Castelló han llevado a cabo una jornada de concienciación en el centro sanitario. En ella han esta-

do también presentes la directora médica del centro, M<sup>a</sup> Jesús Juan, la directora de Enfermería, Pilar Fernández, el jefe de la sección de Neurología, Carlos Vilar, y la responsable de la Unidad de Ictus, Cristina Soriano.

### En primera persona

Rogelio Tena Monforte tiene 68 años, vive en Castelló y ha sufrido tres ictus. Las secuelas: la parte izquierda paralizada y apenas puede hablar. En el Día Mundial del Ictus, el que fuera alcalde de Vilafranca de 1987 a 1999, quiso resaltar el importante papel que tienen las asociaciones para quienes han sufrido un daño cerebral. Él no se achica y ostenta la vicepresidencia de Ateneu donde realiza actividades que le ayudan a sobrellevar la enfermedad.

Además, asegura que el equipo de Neurología del Hospital General de Castelló le salvó la vida cuando le intervino quirúrgicamente del cerebro cuando tuvo el primer ictus. Actualmente vive con su familia y asegura que, si no fuera por las asociaciones «estaríamos tirados en la calle». «Para la familia es muy duro porque no nos pueden dejar solo, por eso la atención de Ateneu es tan importante para nosotros», concluye.